

MAGNETHALTER MOBIIL

ART. NR.: 938 MAG



RADIUS

1/1

DEUTSCH

ENGLISH

WICHTIG!

beachten sie, dass aufgrund der hohen klebkraft eine korrektur der position nicht möglich ist. die endklebkraft bei 20°C wird nach 72 stunden erreicht. durch wärme wird der prozess beschleunigt. die belastung oder prüfung ist während dieser zeit strengstens untersagt! bitte das produkt nicht in feuchter umgebung. anbringen sowie nicht auf flächen kleben, die starker sonneneinstrahlung ausgesetzt sind.

IMPORTANT!

a correction of the position is not possible due to the high adhesive force. the finale adhesive force is reached after 72 hours at 20 °C (68 °F). heat accelerates this process. do not put weight on the product or test the adhesive force during that time! please do not install the product in the wet area. do not stick on surfaces exposed to strong sunlight.



1. wählen sie für den magneten eine ebene klebestelle und reinigen sie diese gründlich. stellen sie sicher, daß die stelle fettfrei und trocken ist.

2. ziehen sie die schutzfolie auf der rückseite des magneten ab. **berühren sie nicht die klebefläche.** kleben sie den magneten mit druck auf die gereinigte fläche.

1. choose a flat gluing spot and clean it thoroughly. make sure that the spot is free of grease and dry.

2. remove the protective film on the back of the magnet. **do not touch the adhesive tape.** stick the magnet with pressure on the cleaned surface.



3. reinigen sie die rückseite der leuchte und kleben sie die flache metallscheibe mit druck auf die gekennzeichnete fläche.

4. **warten sie 72h** bis sie die leuchte positionieren.

3. clean the back of the light and stick the flat metal disc with pressure on the marked surface.

4. **wait 72h** before positioning the lamp.

HINWEIS

bei nicht einhaltung der montageanleitung und daraus resultierende schäden und folgeschäden ist eine haftungsübernahme durch die radius gmbh ausgeschlossen. klebkraft und traglast können durch unterschiedliche untergründe variieren. das produkt muss ab lieferung binnen sechs monaten an die gewünschte stelle montiert werden, um einen möglichen klebkraftverlust zu vermeiden.

NOTE

in case of non-compliance with the assembly instructions and resulting damages and consequential damages, we can not accept any liability. adhesive strength and load capacity may vary with different surfaces. the product must be installed within six months from the date of delivery, in order to avoid a possible loss of adhesive force.

RADIUS



danke, dass sie sich für ein produkt von radius design entschieden haben. weitere produkte finden sie unter:
www.radius-design.com

thank you for choosing a product from radius design. you can find further products at:
www.radius-design.com